

2 septiembre 1965.

Al C. Lic. Gustavo Díaz Ordaz,
Presidente Constitucional de la República,
Palacio Nacional,
México, D. F.

Estimado señor Presidente y amigo:

Muy importante su primer informe rendido ante el H. Congreso de la Unión, poniendo en conocimiento del pueblo mexicano las realizaciones logradas en el corto período - transcurrido desde que asumió su responsabilidad como Primer Magistrado de la Nación; así como las conquistas del régimen de la Revolución y los problemas que se presentan actualmente en el país y la forma en que su gobierno se dispone a resolverlos, exhortando a toda la ciudadanía a que concorra con patriotismo a la inaplazable tarea que reclaman los intereses generales de la Nación.

De alta trascendencia también, sus conceptos en materia de política internacional, sustentando invariables los principios que la inspiran tradicionalmente y que se ligan tan estrechamente con la formación a veces dolorosa, de nuestra nacionalidad. La autodeterminación de los pueblos y la no intervención aplicadas con toda firmeza - por su gobierno en el dramático episodio dominicano y en la peligrosa significación de los intentos de crear una fuerza militar interamericana, hacen alto honor a México y a quien dirige los destinos del país, que siempre se ha caracterizado por su política de paz y concordia entre los Estados dentro del más estricto respeto a la soberanía de las naciones.

Al felicitar a usted por su franco y patriótico -- mensaje, lo saluda cordial y respetuosamente su amigo.


Lázaro Cárdenas.